
  
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 

 
かすみ、2018 ೧ 11 月 18 ೖࣧ行、ন戸市議会議員一ൢમ挙におきまして、 

２７３８ධをきમする事がड़པました。 
 ॵめて駅にཱིった࣎のଏがਔえるほどの緊、そして、ॵめてチラシをणけखっていただいた
 。の感ಊは、ずっとれられません࣎の喜び、「がんばってね」とをかけていた࣎

その一つ一つのྯましからྙをいて、ここまでんでくることができたからです。 
મ後は「おめでとう！」「応援していたよ！」とまたうれしすぎるおをきました。 
活ಊを始めてからࣙのໃྙさをೖ々௩感してきましたが、逆にबりの๏々の支えと活ಊが広が

っていく༹から、繋がるྙ、広がるྙ、そして「ਕ」1 ਕが持つྙのきさを今までのਕਫ਼で一൬
感じた਼か月でした。いたご৶への感ःの思いは仕事でおศししてまいります！ 
※ຌཔであれば、ごࢩ援いただきました皆༹におླをਅしげるべきところなのですが、公৮મ挙๑１７８ড়によ
りชॽഓාでのごࢩ援のおླをफ़べるࣆが禁じられていますので結果ๅ告をさせていただきます。 
～ॵ議会をशえて～ 

ॵの 12 月議会では、一ൢ࣯、議案࣯疑、委員会での࣯疑・౾、議案への賛౾・ൕଲ౾とできる事
はસて行いました。してରのླྀれはかっているつもりでしたが、緊もするし、細かな慣सもあり、見
ているのとࣰભするのとでは違いですね。 

ࣙの賛൳が市をେනしたものであると思うと一つ一つの議案にଲして疑఼がいくつもいくつもड़てき
ます。10 の౾を६ඍするのにも਼ೖ掛かり。今後は࣎間の使い๏を工しつつ、引きକき、気になるところ
はబఊద！を継କします。 
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西かすみの 12月議会一ൢ質 

１． おༀ所言ཁの改善 

２． GPS端による児ಒ見守りシステム 

３． 市ಕの安全性の向上 

４． 子育てしやすい街について 
 

 
 

 

市議会議員 44 ਕ  
ๅृはみなಋじ！ 

はಋじๅृでもୖ山ಉく 
コスパのいい議員になります！ 

（ึଏ―議ௗと෯議ௗはघが
くのでちょっと違います） 

ൕଲ౾ 
議員とಝพ職のボーナス引き上

げにൕଲしました。 
残೨ながら賛成多数で可決。 

賛൳ସౕは HPを！ 

ॶ委員会は 
教育環境委員会 
子育ての経験
をଚに活かし

ます！ 

からない事ばかりでഒに࣯
攻め。අ害をणけたಋじ会ഁの
山議員は苦してました(;^_^) 

 

http://www.nkasumi.com/


 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質２.GPSによる 
児ಒ見守りシステムについて 

県内ワースト３の犯罪発生ི、そして、痛
ましい事件が起きた松戸。二度とᯇᡞでᝒし
い事件を㉳こすわけにはいきません㸟進みが
遅すぎる犯対策を受け、公༁として掲げた
安全対策の実施の為の ICTシステムを⏝いた

GPSなどによる「ぢ守りシステム」の必せᛶを

強くッえました 

⇒今後の行政視察スケジュールや今೧ౕを
安に査研究を行うと検౾時期まで詳しく
回をಚました！ 

12月議会だよりにもこの「見守りシステ
ム」の内༲が掲載༩定です。今導入できれば
県内初です！ 
やっと市内全校の通学࿑に 1つの犯カメ
ラを県警が配置完྅との新聞記事掲載（12月
14日）まだまだ安全対策遅れています。 

中すかすみの⾜動マニフェスト 
みなさまにお⣙᮰としてᥖげたマニフェストは実⾜することに                   

ព味があります。㑅ᣲが⤊わって公⣙が HPからᾘえている。                    

HP⮬体がᾘえている。これでは何を⣙᮰していたか分かりません。              

そんな᭷ᶒ⪅だましが多すぎます。中すはᾘすのでは↓くᨵめてᥖ㍕します㸟 

・全㆟会で一⯡㉁問の実 ⇒12᭶㆟会実 100㸣実中㸟 

・全委員会の傍⫈ ⇒12᭶㆟会よりさっそく実㛤始㸟 

・報のⓎ信・報告会の㛤催 ⇒1᭶より㛤始します㸟 

・◊修会に✚ᴟⓗに参加し㆟員力を㧗めます。⇒ㅮ座に参加㸟 

・保⫱付き㆟会傍⫈イベントの㛤催 ⇒ニーズㄪᰝ㛤始㸟 

引き続き実施状況は HP・ブログ・お便りで報告させていただきます。 
 

市Ẹ力 ➨㸯回㆟会報告会㸦参加㈝↓ᩱ㸧 

平ᡂ 31年 1 ᭶ 25 ᪥(㔠) 
10㹼 ᮾ㒊スポーツパーク和室㸦㥔㌴場᭷㸧 

19㹼 ᯇᡞ市Ẹ劇場 ➨一会㆟室㸦ᯇᡞ㥐徒Ṍ 5分㸧 

㆟会㉁問や㆟会で㉳きたことを分かりやすくゎㄝします㸟 

おẼ㍍にあなたのごពぢお⪺かせください。 

お⣙᮰㏻り 4年㛫で全市Ẹセンターを回る報告会をスタートします。 

⣙᮰守れなければ㆟員㎡めます。⚾は⣙᮰を守るᨻ家になります㸟 

お⏦㎸み hinadaiminataka@gmail.com 

次号＆ๅ告会 
にて更に詳しく 
おఽえします。 

同じくໃ所属・ໃ党ഁ
の山中啓೯議員と 
会ഁ「市ྙ」として
議会活動を展開して 
いきます！ 

 

㉁問㸯㸬お役ᡤゝⴥのᨵ善 
⚾⮬㌟、㆟会の傍⫈に⾜って᭱初のឤ

は「㞴しい」でした。⊂≉のゝい回し、専

㛛⏝ㄒに័れるまで㛫がかかりました。

⚾の周りのママさん㐩からは、㆟会や⾜ᨻ

が何をしているか分からない、㞴しい、⮬

分の⏕άとは㛵係ないとឤじるという声

をἑ山⫈いてきました。 

これは分かりにくくしている⾜ᨻ、㆟

会側に問㢟があります。⚾の市Ẹឤぬから

から≉に問㢟と思っていた専㛛⏝ㄒやお役

ᡤゝⴥの利⏝、回りくどいゝい᪉、ㄽⅬず

らしをやめて分かりやすく伝えるようᥦ

しました。 

⇒「ఽえる事は重གྷと識している。か
りやすい言ཁ使い、簡潔なอを行う」とい
う答弁を頂きました！ 
☆傍聴者の方々からも強い反響を頂きました。こ
れからも分かりやすさを常に追求していきます！ 

詳細 ⇓ 

市の皆༹からおซき
したお、えてきた
事、扱いたい಼༲は 
まだまだりୖ山！ 
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